

OUEST FRANCE

du 20 mai 2002

Une exposition « aérienne » d'élèves à Dupuy-de-Lôme « La Bête dans la jungle » ^{Lorient} ^{Bretagne} est au plafond



Une quinzaine d'élèves de seconde, option arts plastiques, présentent leurs visions de la pièce « La bête dans la jungle » au cyber-café du lycée Dupuy-de-Lôme.

Une quinzaine d'élèves de seconde ont présenté mercredi le résultat d'un travail conduit en arts plastiques sur « La bête dans la jungle », pièce qui a ouvert la saison du CDDB. Les tableaux ne sont pas aumur, mais au plafond.

Au lycée Dupuy-de-Lôme, les cimaises atteignent les cimes. Là où l'on attend une exposition à vision ho-

rizontale, ici, il faut lever la tête pour voir la « Bête ». Les auteurs de ce coup de zénith sont élèves en arts plastiques. L'automne dernier, avec leur enseignante, Anne-Marie Chiron, ils ont assisté à la représentation de La bête dans la jungle, pièce de théâtre tirée d'une nouvelle de Henry James, adaptée par Marguerite Duras et mise en scène par Eric Vignier, le directeur du Centre dramatique de Bretagne.

Ils ont ensuite rencontré l'actrice Jutta Johanna Weiss et ont, plus tard, réalisé un travail pictural. Les dessins sont tous entourés d'un bambou qui rappelle la matière de l'immense rideau tendu entre les acteurs et les spectateurs. Chacun, à sa façon, est la vision personnelle des élèves sur la pièce. L'exposition est visible au cyber-café du lycée Dupuy-de-Lôme, de 12 h à 14 h et de 16 h 30 à 18 h.